

III Jornadas de Jóvenes Investigadoras/es en Derecho y Ciencias Sociales del Instituto de Investigaciones Jurídicas y Sociales A. L. Gioja

Del miércoles 3 al viernes 5 de octubre se llevaron a cabo las III Jornadas de Jóvenes Investigadoras/es en Derecho y Ciencias Sociales del Instituto de Investigaciones Jurídicas y Sociales A. L. Gioja, organizadas por la Comisión de Jóvenes Investigadoras/es del Instituto.

El panel de inauguración de las jornadas se propuso presentar el trabajo de tres prestigiosos investigadores que no pertenecen al área del derecho, pero que investigan temas que son de interés para la investigación jurídica. Así, disertaron en el panel titulado "Otras miradas sobre el derecho", las investigadoras **María Inés Pacecca**, antropóloga, docente e investigadora del Instituto de Ciencias Antropológicas de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires, especialista en migraciones; **María Cristina Cravino**, antropóloga y docente e investigadora de la Universidad Nacional de General Sarmiento, especialista en derecho a la ciudad y asentamientos informales; y el investigador **Julián Rebón**, sociólogo, docente e investigador de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires y director del Instituto de Investigaciones Gino Germani, de la misma Facultad, especialista entre otros temas, en la cuestión de fábricas recuperadas. El panel contó con la presentación del director del Instituto Gioja, el doctor Carlos Cárcova.

Asimismo, las jornadas contaron con mesas especializadas en derecho penal, derecho internacional, derechos humanos, política y derecho, derecho constitucional y teoría general del derecho, en las que participaron cerca de ochenta ponentes de distintas ciudades de Argentina, Brasil y Colombia.

El evento cumplió así con el objetivo que se propusieron estas jornadas desde su inicio: el de fomentar el diálogo y el intercambio académico entre jóvenes investigadores del área de derecho y de las ciencias sociales de nuestro país y de nuestra región.

La Comisión de jóvenes investigadoras/es del Instituto Gioja agradece en particular el apoyo brindado por la Secretaría de Investigación de esta Facultad, así como por el Director del Instituto y su personal administrativo, en la organización de estas jornadas.